



Le Lama Show

Hier lors de la commission de discipline, un incident inattendu s'est produit : à la surprise générale, un lama s'est présenté à l'audience à la place du détenu attendu !

Au lieu de se conformer à la procédure disciplinaire, notre sympathique lama de compagnie a exprimé son mécontentement en crachant sur les membres de la commission. Comme le font les lamas, ce geste de défense est précédé par un repli des oreilles et un claquement de langue ! Il est étonnant de constater que nous n'avons pas réussi à anticiper cette attaque impressionnante !

Est-ce dû à un manque de formation vétérinaire, à une salle de commission trop exigüe, ou tout simplement à un manque de respect flagrant que certains détenus ont envers nos institutions que nous n'avons pu éviter ce crachat ?

Cette agression ignoble a gravement porté atteinte à la dignité et au respect des fonctionnaires ainsi que du civil présents lors de la CDD. Nous exigeons que le coupable de cette agression soit punis de manière exemplaire

Force Ouvrière Justice Val de Reuil exprime ses vœux de prompt rétablissement aux victimes de cet incident et se tient à leur disposition pour les accompagner dans leurs démarches.

Force Ouvrière Justice Val de Reuil déplore que de tels événements puissent se produire, mettant en évidence les lacunes en termes de respect qui persiste au sein de notre système pénal !

